

MEDIEN-INFORMATION März 2024

Wandern für den guten Zweck im Teinachtal

Schwarzwälder Spenden-Wander-Marathon am 28. und 29. September 2024

München/Bad Liebenzell, 12. März 2024. Mit der Aktion "Teinachtal hilft 2024" tun die drei Teinachtal-Gemeinden Bad Teinach-Zavelstein, Neubulach und Neuweiler wieder gemeinsam Gutes. Bereits 2022 sammelten sie zu Gunsten des Fördervereins für krebskranke Kinder Tübingen e.V. über 50.000 Euro. Dieses Jahr wird mit dem Schwarzwälder Spenden-Wander-Marathon auf den Premium- und Qualitätswanderwegen im Teinachtal am 28. und 29. September 2024 das Projekt "Glücksmomente" des DRK-Kreisverbands Calw e.V. unterstützt.







Schwarzwälder Spenden-Wander-Marathon © Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald / Alex Kijak

Spenden-Wander-Marathon am 28. und 29. September erfüllt Herzenswünsche

Die "Glücksmomente" des DRK-Kreisverbands Calw e.V. richten sich an schwerstkranke Menschen, die sich aus eigener Kraft ihren Herzenswunsch nicht mehr erfüllen können. Damit das Unmögliche doch möglich wird, werden beim Spenden-Wander-Marathon im Teinachtal Gelder für ein speziell ausgestattetes Fahrzeug gesammelt, mit dem die Betroffenen zu den verschiedenen gewünschten Orten und Aktionen transportiert werden. Beim Wander-Marathon kommen sowohl sportliche Wanderer als auch Genusswanderer und Naturliebhaber auf ihre Kosten, denn zur Auswahl stehen vier Wanderwege mit unterschiedlichen Längen von 7,8 bis 42,2 Kilometern. Die Hälfte des Startgeldes, das je nach Streckenlänge zwischen 15 und 45 Euro liegt, geht als Spende an das Projekt.

Premium- und Qualitätswanderwege in den WanderWelten Teinachtal

Die vom Deutschen Wanderverband und Wanderinstitut mit einem Gütesiegel ausgezeichneten Wanderwege im Teinachtal werden regelmäßig überprüft. Die Gütesiegel garantieren Sicherheit, eine eigene

und gute Beschilderung sowie ein vielfältiges Wandererlebnis. Sie bieten zudem besondere landschaftliche Highlights, eine abwechslungsreiche Wegbeschaffenheit und eine gute Infrastruktur, die sich beispielsweise durch Wanderhütten, ausreichend Wanderparkplätze oder eine ÖPNV-Anbindung auszeichnet.

Im Teinachtal warten gleich drei <u>Premiumwanderwege</u> darauf, entdeckt zu werden: Der "Wasser-, Waldund Wiesenpfad", "Der Teinacher" und die "Wolfsgrube". Sie führen über schmale und naturbelassene
Pfade durch eine wunderschöne und eindrucksvolle Natur mit großartigen Aussichten. Am Wegesrand
laden zudem gemütliche Himmelsliegen und Wanderhütten mit Schwarzwälder Köstlichkeiten zum Rasten ein. Außerdem sind alle drei Teinachtaler Premiumwanderwege als Schwarzwald Genießerpfade
ausgezeichnet, da sie sich durch besondere landschaftliche, kulturelle und kulinarische Genüsse hervorheben.

Frisch zertifiziert sind die beiden Qualitätswege "Doinich Ursprung Neubulach" und "Doinich Ursprung Neuweiler". Da beide als Rundwanderwege angelegt sind, ist der Start ganz individuell von verschiedenen Standorten aus möglich. Sie führen auf verträumten Pfaden und Wiesen zu den immergrünen Bachläufen des Flüsschens Teinach – von Einheimischen liebevoll "Doinich" genannt –, das den beiden Qualitätswegen ihren Namen gibt.

Informationen zur Anmeldung und weitere Details zum Spenden-Wander-Marathon sind <u>hier</u> zu finden. Die Aktion des DRK-Kreisverband Calw e.V. kann auch direkt mit einer <u>Spende</u> unterstützt werden.

Weitere Informationen gibt es bei der Teinachtal-Touristik unter <u>www.teinachtal.de</u> und bei der Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald unter <u>www.mein-schwarzwald.de</u>. News, Bilder und Videos auf <u>Facebook</u> und <u>Instagram</u>.

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Pressetexte finden Interessierte im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com.

Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

Der Nördliche Schwarzwald.

Die wiesen- und waldreiche Region zwischen Stuttgart, Pforzheim und Karlsruhe ist mit den Naturschutzgebieten Sommerberg und Kaltenbronn sowie dem Bannwald Bärlochkar ein ideales Ziel für Naturliebhaber und Aktivurlauber. Als Qualitätsregion Wanderbares Deutschland machen zahlreiche zertifizierte Wander- und Radwege, verschiedene Fernwege, die WanderWelten Teinachtal und ansprechende Single Trails den Nördlichen Schwarzwald zum Eldorado für Wanderer. Unterwegs auf dem Baumwipfelpfad, der Wild Line oder vom Aussichtsturm Himmelsglück erleben Besucher den größten Naturpark Deutschlands aus neuen Perspektiven. Mit einem großen Schatz an historischen Monumenten, prächtigen Fachwerkhäusern, dem Heidelbeerdorf Enzklösterle oder den traditionell-kulinarischen Festen wie dem Schäferlauf, dem Flößer- oder dem Keltenfest sowie dem Calwer Klostersommer in Hirsau zieht die Region das ganz Jahr über Kulturliebhaber und Feinschmecker an. Die renommierten Thermalorte in Bad Wildbad, Bad Liebenzell, Bad Herrenalb und Bad Teinach-Zavelstein sowie die vielen Wellnessoasen und Hotelspas locken Genießer und Gesundheitsurlauber gleichermaßen zu den schönsten Kraftorten der Region. Zertifiziert als "Nachhaltiges Reiseziel", bietet der Nördliche Schwarzwald Gästen, die auch im Urlaub auf ihren ökologischen Fußabdruck achten wollen, viele Möglichkeiten die Region "grün" zu entdecken. Insbesondere die Erlebnislinien bieten Gästen eine tolle Möglichkeit,

die Region CO² freundlich zu entdecken. Mit der KONUS Gästekarte steht Gästen zudem die kostenlose Nutzung von Bus und Bahn zur Verfügung.

Weitere Informationen unter www.mein-schwarzwald.de.

Kontakt

Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald Corinna David Marketingleitung und Presse Sonnenweg 5 75378 Bad Liebenzell Tel: +49-(0-7052-8169-772

corinna.david@mein-schwarzwald.de

Pressekontakt

piroth.kommunikation GmbH Sophia Rossmanith Bavariaring 38 80336 München Tel: +49-(0)170-655 42 74

sr@piroth-kommunikation.com